
   後期が始まりました 

 

 今日は、後期始業式です。今日から後期が始まりました。始業式では、校長、進路担当、生徒会担

当から話がありました。その後、表彰、生徒会認証式がありました。式の後は、授業でした。５時間目

には、後期委員・係決めをしました。どのクラスも立候補がたくさんあり、「学校をよりよくしよう！」

「自分が頑張ろう！」という意識の高さが感じられました。 

 これからの半年で、学級、学年の集団としての質を高め、活動をよりよいものにしてほしいと思い

ます。 
  

☆ 今日の様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新旧生徒会長による生

徒会旗の引き渡しが行わ

れました。 

校長から 

 後期は、集団の質を高めま

しょう。そのために思いやり

をもって行動しましょう。そし

て、幸せを感じる心をもちま

しょう。 

表彰 

 剣道部女子、筑紫区大

会優勝しました！おめで

とうございます！筑前大

会の健闘を祈ります！ 

第４０期生徒会認証式 

 皆、やる気に満ちた顔で

した。今後の活躍を期待し

ます！ 

進路担当から 

 周りの人の進路選択は比べ

るのではなく、よい刺激として

受け取りましょう。本当に自分

がしたいことを、誇りをもって選

択し、自分が選んだ道を信じて

進んでほしいと思います。 

生徒会担当から 

 生徒会も皆さんも、自分

の周りを見つめ、課題を見

つけたり、自分の意見を言

葉に出したりしていきましょ

う。 

５時間目の後期委員・係決めで

は、立候補者多数でした。太西星の

やる気とパワーを感じました！ 


